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週 報

活動方針 『ロータリーの種を見つけよう』

第 2895回 3 月 11日（火）例会

会長 松川 健治
幹事 宮東 悠

司会 吉岡善一会員
国歌斉唱
ロータリーソング斉唱 ネパール国家「何百もの花」「四つのテスト」

（S.L.：相原聰会員）
ゲスト/ビジター 米山奨学生 シュレスタ スザンさん

会長の時間

幹事報告
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2011年3月11日14時46分に東日本大震災が発生し14年の日が経ちました。避難者数は47万人から2.9万人へ減

少、仮設住宅は12万から539戸へ減少となっているようです。台北七星ロータリークラブからは400万円の義捐金

という大変な額の寄付、釜石商工会議所の窓口となって頂き直接寄付ができるようにご協力頂いた花巻南ロータリ

ークラブの皆様とはこれまでの絆を今後も続けていきたいと思います。

9日にはイオンモールにて恒例の献血活動のお手伝いを行いました。参加された会員の皆様お疲れ様でした。ク

ラブからは伊藤会員、三浦会員、私が、献血を行いました。

【報告】
・来週の例会は祝日週のためお休みです。

【ポスティング】
・次第、 ・週報、 ・2024-2025年度半期決算報告

【回覧】
・3月プログラム ・水と衛生月間リソースのご案内 ・花巻南RC合同例会出欠確認票

・社会奉仕委員会 山田己智恵委員長 献血報告 受付60名 採血51名 参加の皆様、有難うございました。
・カラオケ同好会 長谷川衛会長 3/15（土）に予定していたカラオケ会は、参加者が少ない為、クラブとしては
中止とします。

委員会報告

3月12日は大和RC創立記念日
です。幹事の音頭で乾杯！

スザンさん最後の出席。市内在住なのでこれか
らも会えますね。
クラブから、通勤カバンとお花のプレゼント。

SLはネパール国家も完璧な
相原さん。



本日 ￥8,000 累計 ￥342,000

例会日 回 会員数 出席 出席率 欠席 欠席者名

2月 18日 前々回 29(6) 15 64.00 10 本田・石髙・森川・田辺・川本・原田・引田・桑原・小南・谷田

3月11日 前回 29(6) 17 68.0 8 本田・森川・田辺・川本・原田・引田・桑原・小南

3月 25日 本日 29(6)

大和ロータリークラブ事務局
［大和商工会議所内］

TELL｜046-263-7926
MAIL｜jimukyoku@yamato-rc.org
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スマイルBOX

今後の予定
例会場｜北京飯店 4F
例会日｜毎週火曜 12:30-13:30

3月25日(火) 卓話、定例理事会

４月１日（火） 取止め例会

4月8日（火） 卓話 三浦RC 会員増強について

松川 健治 会長 /武田エレクト ８日のペルスおつかれ様でした。９日の献血活動おつかれ様でした。
スザンさん、おつかれ様でした。これからもよろしくお願いします。
増 正之 会員 /武田茂様、卓話ご苦労様です。妻の誕生日祝いありがとうございます。
金井 みさき 会員 /スザンさんあっという間の１年でした。楽しかったです。スザンさんのご活躍をお祈りしています。
河野 正裕 会員 /人事異動発令があり、４月１日付で執行役員中部地域本部長を拝命し、大和を去ることになりました。
短い間でしたが、お世話になりました。
冨岡 弘文 会員 /地区の委員長として、ペルスに出席しました。発言する機会が無く、座っているのも大変でした。
中央林間に戻ってから、会長エレクト達と懇親会が楽しかったです。
吉岡善一 会員 /献血サポートお疲れ様でした。東京西ロータリークラブにメイクアップしてきました。星野様にはお会い
できませんでしたが、卓話は箱根駅伝の原監督でした。大和に来てくださいとお願いしましたが、かないませんでした。
山田 己智恵 会員 /シュレスタ・スザンさん、米山奨学生の終了、又就職おめでとうございます。
これからの益々のご活躍を心から期待し祈っています。
三浦 高義 会員 /娘の高校受験が終わり、明日は中学の卒業式です。ホッとしたのも束の間、色々とバタバタしています。

（ ）内は出席免除者数

米山功労者 第9回マルチプル

お誕生日のお祝い
【ご本人のお誕生日】 三浦高義会員（3月13日） 本田誠一会員（３月20日）

【ご夫人・ご夫君のお誕生日】増叔江様（３月17日） 松川貴美恵様（３月19日）

「PELS（会長候補者研修）報告」 武田茂会長エレクト

武田エレクト
朝10時から丸一日、長い研修でした。印象深かったのは午後の分科会です。大和RCは30名を切っ

て少ないと思っていたけど、私の部屋では10名そこそこのクラブもあって驚きました。どこのクラブ
も会員増強が課題だそうです。次年度は親睦や夜間例会に力を入れて、楽しむ時間を増やすことで会
員増強を図りたいです。
冨岡地区財団資金推進委員長
マリオRI会長エレクトも会員増強が最も重要としています。次年度はRIのテーマは無く、メッセー

ジだそうです。会長候補研修は2日間と規定があり、残りは地区ラーニングセミナーです。
谷田健雄会員
時間が余ったら卓話をと武田さんから言われました。
地元でPTAの会長をと頼まれて気安く受けたら、何と上位団体の会長がついてきました。出番が多

くて忙しいです。近年PTAに入らない人が増えて、卒業式の胸花などを提供する資金も厳しいです。
職業は不動産販売です。店舗改装などの仕事やアパートなどの管理業務も承ります。

眞鍋藤正様
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